
PROTOKOLL DER MITGLIEDER VOLLVERSAMMLUNG
DES FÖRDERVEREINS DER LUTHERSCHULE E.V.

15.03.2022

Anwesend waren 10 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste).
Leitung: Bernhard Vieregge
Protokoll: Tobias Reimer

TOP 1
• Begrüßung und Eröffnung durch den ersten Vorsitzenden, Bernhard Vieregge, um 19:00 Uhr.

TOP 2
• Die anwesenden Mitglieder genehmigten einstimmig das Protokoll der Jahreshauptversammlung 

vom 24.03.2021 (zu finden auf der Internetseite der Lutherschule).

TOP 3
• Tätigkeitsbericht:

◦ Der Verein konnte allen eingereichten Anträgen nachkommen.
◦ Da im vergangenen Jahr Corona bedingt noch einige Einschränkungen galten, gab es allerdings 

weniger Förderbedarf.
◦ Der Verein freut sich über 13 Neuzugänge.
◦ Austritte gab es 19.

TOP 4
• Kassenbericht:

◦ Der Kassenbericht wurde von Sandra Del Linz vorgestellt.
◦ Einnahmen: 11.995,46 €
◦ Ausgaben: 5.883,07 €
◦ Die Kassenprüfung hatte nichts zu beanstanden.
◦ In den kommenden Monaten ist mit höheren Ausgaben zu rechnen, da Klassenfahrten nun 

wieder stattfinden können.
◦ Genauere Informationen sind dem Kassenbericht zu entnehmen.

• Wirtschaftsplan 2020:
◦ Der  Wirtschaftsplan wurde ebenfalls von Sandra Del Linz vorgestellt.
◦ Geplante Einnahmen: 11.100,- €
◦ Geplante Ausgaben: 12.800,- €
◦ Geplantes Jahresendergebnis liegt bei 13.969,99 €
◦ Genauere Informationen sind dem Wirtschaftsplan zu entnehmen.

TOP 5
• In einer offenen Abstimmung erfolgte die Entlastung des Vorstands einstimmig.

TOP 6
• Neuwahlen:

◦ Anja Gieske-Helmsen ist als stellvertretende Schatzmeisterin erneut in den Vorstand berufen 
worden. Das Abstimmungsergebnis war einstimmig und sie hat die Wahl angenommen.

◦ Die nächste Rechnungsprüfung übernehmen Heidi Järsch und Karl-Heinz Heinemann.
◦ Sowohl Frau Gieske-Helmsen als auch die Rechnungsprüfer haben die Wahl angenommen.



TOP 7
• Café:

◦ Das Lutherschulen Café läuft zur Zeit gut.
◦ Zum Sommer wird wahrscheinlich eine Bezuschussung notwendig.

TOP 8
• Verschiedenes:

◦ Es wurde die Idee geäußert Leihtaschenrechner für die Schule anzuschaffen.
◦ Der Förderverein hat seine Bereitschaft signalisiert zum anstehenden Richtfest des neuen 

Gebäudes einen Beitrag zu leisten.
◦ Des Weiteren soll die Förderung von Hochbegabten an der Lutherschule angeschoben werden. 

Um 19:42 Uhr schloss Bernhard Vieregge die Versammlung.

Hannover, 01.05.2022

__________________________________ __________________________________
(Vorsitzender des Fördervereins) (Protokoll)


